

Fecha: 28-01-2026
 Medio: Diario VI Región
 Supl.: Diario VI Región
 Tipo: Noticia general
 Título: SernamEG inició convocatoria para Programa Mujer Emprende 2026

Pág.: 9
 Cm2: 799,9
 VPE: \$ 1.599.741

Tiraje: 4.000
 Lectoría: 12.000
 Favorabilidad: No Definida

SernamEG INICIO convocatoria para Programa Mujer Emprende 2026

El programa cuenta con 1500 cupos a nivel nacional -100 de ellos para la Región de O'Higgins-, el cual permite entregar herramientas para la gestión, administración y posicionamiento de emprendimientos liderados por mujeres.

Hasta el 15 de febrero estarán abiertas las postulaciones del Programa Mujer Emprende del Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género (SernamEG), iniciativa que tiene por objetivo avanzar en la autonomía económica de las mujeres, promoviendo su desarrollo integral y sostenible, el cual se ha posicionado como un espacio fundamental para el crecimiento de cientos de mujeres de toda la región.

El programa contempla espacios orientados al trabajo colaborativo, la vinculación y generación de redes. Con la Academia Mujer Emprende se entregan capacitaciones para profesionalizar los emprendimientos liderados por mujeres, donde se desarrollan contenidos como uso de tecnologías, marketing, modelo de negocio, entre otros, desde un enfoque de género. Además, contempla Redes para Fortalecer el Emprendimiento, que son espacios dirigidos a compartir experiencias del desarrollo de sus emprendimientos, la vinculación, generación de redes, asociatividad y trabajo colaborativo.

A lo anterior se suman otras acciones como espacios de comercialización, cursos, talleres y charlas para potenciar los negocios de las mujeres emprendedoras, además de entregar información sobre la formalización de los emprendimientos.

La directora nacional del SernamEG, Priscilla Carrasco Pizarro, señaló que "fortalecer la autonomía económica de las mujeres es uno de los principales ejes de trabajo del Servicio. A través del Programa Mujer Emprende, entregamos herramientas y conocimientos orientados a potenciar y posicionar sus negocios, de modo que puedan generar ingresos propios. Porque cuando una mujer accede a mejores oportunidades, puede desarrollar plenamente el proyecto de vida que decida".

UN ESPACIO DE CONSOLIDACIÓN, EMPODERAMIENTO Y AUTONOMÍA

Aprendizaje y crecimiento continuo, espacios desafiantes para el desarrollo y posicionamiento, instancias colectivas para obtener relevantes resultados; eso y más es lo que ha significado este Programa, para cientos de mujeres de la Región de O'Higgins, algunas de las cuales han marcado un hito para el mismo Servicio, a nivel nacional.

"El Programa Mujer Emprende es, sin lugar a dudas, un motivo de orgullo para nuestro Servicio. Durante años, hemos visto el crecimiento y desarrollo de emprendedoras que son el rostro de un Programa que apuesta por su autonomía y la consolidación de sus talentos, competencias y productos que cuentan con identidad regional. Seguimos admirando a mujeres que hoy continúan con su trayectoria impulsada en el Programa, como, por ejemplo, quienes son parte del Proyecto Espacio ME, junto con Mall Plaza América; también mujeres que nos han representado a nivel nacional en Ferias maravillosas de emprendimiento u otras que hoy son microempresarias y que han impulsado cooperativas que acogen a otras mujeres. Ellas son nuestras promotoras y un referente para las nuevas participantes que tendrán nuevos desafíos para sus vidas", explicó la directora regional del SernamEG O'Higgins, María Jesús Avello Rifo.

POSTULACIONES QUE CAMBIAN VIDAS

De acuerdo a lo informado por el Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género de la región de O'Higgins, las postulaciones para el Programa Mujer Emprende se realizan a través del sitio sernameg.gob.cl, donde las interesadas podrán encontrar las formas de postulación y los requisitos. Los resultados serán informados desde cada dirección regional del SernamEG a

las postulantes seleccionadas, vía telefónica o correo electrónico, durante el mes de marzo.

Para este año hay 1500 cupos disponibles a nivel nacional, de los cuales 100 están destinados para el territorio regional. Las interesadas deben ser mayores de 18 años, contar con un emprendimiento con al menos un año de antigüedad, pertenecer al 80% de la caracterización socioeconómica (CSE) del Registro Social de Hogares (RSH), dedicar al menos 20 horas semanales a su emprendimiento y haber finalizado su educación media.

Más información sobre el programa se encuentra en el sitio sernameg.gob.cl





\$45.000 por persona

- Incluye 4 comidas del día.
- Estacionamiento, ducha y baño privado.
- Agua caliente, wifi.

Camping \$20.000 por auto

- incluye baño y ducha caliente, al igual que sectores con sombra y estacionamiento incluido.




La tinaja cuesta \$10.000 la hora por persona.

¡Relejade en nuestra tinaja caliente!

CONTACTANOS

Termas del Flaco - Hostería el Rancho

+56 9 5341 2660

+56 9 5517 9881

@hosteriarancho



www.litoralpress.cl